

Dossier de presse

"Matière Première" (jusqu'au 30 novembre) - Le point G by Galerie Gosserez - 16 rue de Montmorency 75003 Paris

Du 11 octobre 2024 au 30 novembre 2024

Vernissage le 10 octobre 2024



Communiqué de presse

La galerie Intervalle est ravie de répondre à l'invitation de la galerie Gosserez pour cette exposition collaborative réunissant des artistes des deux espaces. Les œuvres matérielles, par leur présence physique, déclenchent une expérience esthétique unique, dans un lieu public pour la durée d'une visite ou pour la vie chez un collectionneur. La matière est au cœur des préoccupations des artistes présentés dans l'exposition. Les artistes designers de la Galerie Gosserez travaillent la matière brute, à la main, comme des démiurges. Par les formes organiques qu'ils donnent à leur mobilier d'art, ils rendent hommage à Mère Nature. La galerie Intervalle propose des photographies dans lesquelles la matière et l'expérimentation sont primordiales. Tels les pionniers de la photographie il y a 150 ans, trois photographes réinventent le médium. Les boues photosensibles d'un ruisseau pollué par une usine de films Agfa peuvent ainsi devenir des émulsions argentiques et donner naissance à des photographies organiques. Parfois à contre-courant de notre siècle où le progrès se drapait dans l'immatériel, ces artistes, chacun à sa manière, célèbrent la primauté du tangible, nous invitant à emprunter le plus court chemin vers le plaisir des sens.